

Arthur Müller
Kantonsrat
8200 Schaffhausen

Kantonsrat
eingegangen: 5. Januar 2004/1

1.1.2004

An den Regierungsrat
des Kantons Schaffhausen
Rathaus
8201 Schaffhausen

Kleine Anfrage

1/2004

Uebernahme des ehemaligen Jugendheims im Baurecht

Die Stadt Schaffhausen hat das ehemalige Jugendheim/Waisenhaus an der Rosengasse zur Uebernahme im Baurecht ausgeschrieben. Weil diese grosse Liegenschaft, mit gegen 40 Räumen und einem Hinterhof mit Garten, zentral gelegen ist, in unmittelbarer Nähe des Regierungsgebäudes und weiterer kantonaler Verwaltungszweige, frage ich den Regierungsrat an, ob er eine Uebernahme dieser städtischen Liegenschaft in Erwägung zieht.

Ideal wäre dieses Gebäude mit Umschwung auch als Ersatzliegenschaft für die Sprachheilschule Löwenstein, die gemäss Ausführungen im Bildungsbericht des Kantons Schaffhausen im Löwenstein nicht mehr zweckmässig untergebracht ist. Die Sprachheilschule bedarf über wesentlich mehr an Räumlichkeiten, inklusive einer Küche und einem Essraum, die im ehemaligen Jugendheim bereits zur Verfügung stehen.

Ich danke dem Regierungsrat für eine baldige Stellungnahme

Mit freundlichen Grüßen

Arthur Müller

